Reapareció el Goronel Perón en Fur damentalmente se modificó el escenario politico, iniciando su campaña presidencial

Bs. Aires, 18.— Anoche el gobierno no será entrevorvo a pacer uso de la pulgado a la Suprema Corte, labra por la Cadena de el misoras argentinas, cuiminando la tensa situación de todo el dia, el coronel Juan D. Peron, quien asi reapa estudiamo y se considera a roma ente puedo, con cierto teatraiismo, y el mar co de una piaza de viazyo col mada de trabajadores, murcos de los cousles na buan gobierno necesita tranquili mada de trabajadores, mu-chos de los cuales na bian venido de lejanos puntos de la provincia de Buenos Al-res. Ya a las 10 de la mana na la muchedumbre en este se calculaba en unas 25.000 personas, que al lle-gar la noche ascendian, segun lo expresó el locutor, a edio millón de personas. La manifestación, cuida-

samente organizada, portaba antorchas, carteles, pa-nuelos blancos y banderas y ovacionada al baicon pre-sidencial donde se encontra sidencial donde se encontra ban Farrel, y attos jetes del ejercito y la Armada. La llegada de Perón se produjo-poco anies de las 23 horas, siendo vitoreado con mucho bullicio, y abrazado por el general r arrel, mientras con 10s brazos en aito recibia veen alto recibia re gocijado las ovaciones

Mientras los trabajado-res frente a la Casa de Go-bierno coreaban diversos es tribillos y los nombres de Farrel'!! y Perón!!, se reaazaban ingentes esfuerzos para hacerios callar, y per-mitir así a Farrel hacer uso de la palabra.

Este se airigió en los siguientes terminos:

(sigue "Trabajadores: (siguen los estribulos y el griterio) rapajagores!.. Les habio habio otra vez con la prorunca emocioni que puede senur el rresidente de la Nacion ante una mututa descrizar al Japin hacia la como es la que cubra la pla-

gotierno necesita tranquili and y para ello, pide trabajo y dedicacion y estar listo pero respetuosos de los demas, por ello serán los tral bajadores más dignos que cualquier oura agrupación, rinalmente deseo que cada uno tenga la convicción de que con la Unión y Trabajo hemos de llegar a la más completa Victoria de la clase obrera. Grandes ovaciones rubricaron estas palabras, comenzándose a corear estribillos y el nom bre de Perón.
Cuando el vocerío se volgopierno necesita tranquili

Cuando el vocerío se vol-vía ensordecedor, subieron vía ensordecedor, subieron dos mensajes de los obreros para Farrel y Peron en dos panderas argentinas y el púolico pidió que ambos hombres se dieran un abra zo. Entonces Perón solicitó que se entone la canción pa tria, por encontrarse deli-cado de salud y necesito descanzar antes de dirigir-les la palabra. Previamente volvió a abrazarse con Fa-rrel, y se cantó el Himno Nacional. Cuando se logró en parte silenciar algo a los manifestantes, comenz a hablar Perón mientras lle gaba una nueva columna.

gemecragia

Doctor Codas Thoneson Profesor de la Fecultad de Medicina de Asunción

Oculista—Operaciones oculares R anteojos y Cirugía ocular

Atenderá en Posadas los días 16-17-18 y 19 de Octubre de 17 a 20 horas en el

SANATORIC MAYO

el panorama político del país

Respondiendo a una enérgica presión de gremios y agrupacio-nes obreras organizadas fue consultado el Coronel Juan D. Perón sobre la formación del gobierno

BUENOS AIRES, 18—ANS—Poco después de las 18 los numerosos grupos de manifestantes que desde las primeras horas de la manana de ayer pugnaban por organizar una manifestación de proporciones en favor del Coronel Juan D. Peron, lograron conseguir la tolerancia policial que los hostigaba reuniéndose trente a la Casa Rosada en un número no inieror a 25.000 almas.

La manifestación de obreros frente a la Casa de Gobierno pretendió en reiteradas oportunidades burlar la vigilancia de la jolicia y piquetes del ejército que guarnecian la Casa la cual fué apedreada. Dirigentes de esos grupos pronunciaban de tanto en tanto encendidos discursos en favor del ex-Vice Presidente de la Nación, exponiendo el anhelo de que se le restituya a los cargos de los que habia sido desalojado. Frente a esa presión que cada instante se hacía más energica y amenazante los Generales Edelmiro J. Farrel, presidente de la Nación y Eduardo J. Avalos, Ministro de Guerra e interino del Interior resolvieron consultar y ceder a sus requerin'entos. A las 20.35 por medio de altavoces la Secretaria de la Presidencia hizo conocer un breve comunicado, cuyo texto tué luego irradiado al país.

El primer comunicado

Bs. Aires, 18 ANS.— El contenido del primer comuni cado oficial autorizado por el Presidente Farrel, que los balcones de la Casa el contenido al País, decia la Cosada el Cosada

lo siguiente:
"El Presidente de la Naronel Juan D. Peron. Se tra-ta de formar un gabinete que consulte los verdaderos intereses del pueblo argen-tino . Alrededor de las 23 horas el Señor Coronel Juan Peron hablará al pueblo-por la red de emisoras ar-

El Cnel Peron no esta dete nido" di io a los manifestan tes el General E. Avalos

La manifestación popular frente a la Casa Rosada hiba creciendo en numeros a medida que las horas trans curria. En dos oportunidades, para calmar la crecien te agritación, salió a los bal cones que dán sobre la calle Balcarse el Ministro de Guerra General Avalos quien fué silvado por los manifestantes. Cuando logró hacerse escuchar el mitar expresó que el Coronel Perón no se hallaba detenido prometiendo que vendría a log balcones de la Casa Rosada desde donde hablaría al pueblo. Esto calmó la situación y disminuyó la tensión. La manifestación popular tensión.

Comunicado oficial sobre e gabinete y el Ministro Pistarini

Desde las 21 y en forma intermitente, comunicados del gobierno anunciaban a la población del país que el Gral Farrel había recha zado la renuncia del Mínis tro de Obras Públicas Gral Pistarini agregando que eran infundadas las versiones sobre presuntos candidatos para la formación de un nuevo gabinete.

Avalos y Pistarini conferencian con el Cnel Peron

Poco después de las 17 se conoció un nuevo hecho que sorprendió a la opinión pública. Los Generales Ava los y Pistarini llegaron al Hospital Militar Central Hospital Militar Central conjuntamente con el Teniente Coronel Mercante. Pueron recibidos alli por el Chel. Perón con quien celebraron breve entrevista. Minutos mas tarde salió a los balcones del Hospital un sarcedote de apellido Carrera expresando a los obreros reunidos frente al Noscomio que el Chel. Peron se hallaba bien, que no les lafiliperan y que muyonto se hallaría reunidos con sus amigos.

A las 15 algunos grupos Carrera expresando a los lobreros reunidos frente al Cas. etc.

Poco antes de las 9 el nú mero de los que engrosaban la manifestación llegaran hasta la manifestación llegaran hasta frente el diario "El Dia" la manifestación llegaran hasta ta de las 15 algunos grupos de obreros llegaron hasta el Hospital Militar. El mismo estaba rodeado de guardias at el dispara la con ametralladoras Estas no impidieron que una lenan total. prescindencia le Berisso, los manifestantes que se pusieron en marcha que se pusieron en marcha en es ao casión llegaron hasta ta frente el diario "El Dia" la que go en puso de fuego a rumada de fuego, etc.

Ferrocarril Sud, en Remeditos de Escalada donde se halladan obreros que mantenan total. prescindencia le Berisso, los manifestantes que se pusieron en marcha que se pusieron en marcha en es ao casión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que so piedras, arroja algunas de garrotes, armas "con botelias de inflamables.

Otras 300 personas llega du fuego de roma ta talleres del ros pusicas de las 9 el números de se pusieron en marcha que se pusieron en marcha en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que so piedras, arroja algunas de garrotes, armas "con hasta el rotativo La Unión y cometieron igual con discontración de la que se pusieron en marcha que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la que se pusieron en esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la con esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la con esa ocasión llegaron has ta frente el diario "El Dia" la con

trara y conferenciara con el Tte.. Cnel Mercante.

Unas sesenta o setenta ción se dispone a mantener mil personas se halladan l'unenos Aires, sin que la po una conferencia con el Co-ronel Juan D. Perón. Se tra- cuanno a yas 23 y 10 apare- grupos peromisars. cen en los balcones que dan sobre la calle Balcarce el Coronel Peron, vestido de civil a quien acompañana el Presidente de la Nación General rarrel, el ex Minis tro de Marina Contraalmi rante Teissaire, el Tenien te Coronel Mercante, el Di Antille y otros ex miembro del gobierno desorganizad el 11 de Octubre último.

La concurrencia pro rrumpio en prolongadas o vaciones repitiendo con in vaciones reputations cono-cidos, tales como "Con Fa-rrel y Peron para bien de la nacion"; "Después que hable Perón a incendiar Crítica y Razón", etc.

Las palabras pronuncia-das por el General Farrel y luego por el Coronel Perón os en otro sitio de es

El ferrocarril Sud paraliza su tráfico de trenes

Bs. Aires 18.— Los ferro-viarios que respondían a la consigna de actuar enérgi-camente, estuvieron deste temprano en Constitución y estaciones suburbanas con el fin de evitar la cir-culación de trenes.. En Barracas, Avellaneda, Gerli y Temperley, fueron sacadas las señales y destro zados algunos cambios de vías.

Pese al personal especia-lizado que despachó la Direc ción del Ferrocarril Sud, no ción del Ferrocarril Sud, no fué posible reorganizar los servicios de trenes, por lo que prácticamente dejaron de circular convoyes desde los suburbios a Constitu los suburbios a Constitución, poco después de las 8 y 30 horas.

Fueron ocupados los talleres del ferrocarril en Remedios de Escalada

Bs. Aires, 18.— Los manibs. Afres, 18.— Los mani-festantes ferroviarios que se habían concentrado en la Avenida Pavón, en Lanús, avanzaron hacia Remedios Escalada obligando a cerrar a su paso, comercios, fábri-cas, etc.

delegación de obreros pene- en los últimos acontecimien-

Ailes y ei intento de

Bs. Aires, 18.— Antes del mediodia los manifestantes que nadian logrado sus pri meros objetivos en Aveilaneda, Lanug y Kemedios de escalada, iniciaron la martona soure fuenos Aires, entonando los estribnios conocidos.

can soure Buenos Aires, enconancio los estribilios conocidos.

En Tranca actitud hostil
los organizadores del movimiento coligadora a su paso
por la zona de Barracas a
que las itanticas dejasen de
trabajar y a que se permitiese al personat a engrosar la columna. Asi tue como se obligó a los moinos
flarineros Rio de la Piatta
a que largasen a sus obreros
y cerrasen las puertas de
entrada de la fábrica.

La columna principal al
legar trente a la Secciona
26 y comprobar que la policía actuada decididamente
tratando de desbandar a
los manifestantes, intentaron ocupar la misma. Se
produjo en ese entonesuna breve refriega siendo
obligados los manifestantes
a retirarse, no sin antes haber logrado la detención e
incomunicación de cien de
ellos.

Tontrariamente a lo que

**Ateníaron contra
**Inteniarion contra
**Ateníaron contra
**Inteniarion contra
**Ateníaron contra
**Inteniarion contra
**I

La Plata, 18.— A las 14 y 30 horas los obreros capitaneados por Cipriano Reyes -consiguieron reunires a las 14 y30 horas frente a la delegación de la Secretaría de Trabajo y Previato, ubicada en la calle de Los 2.000 manifestantes los se usicion an en calle se presentantes de la consecución de la calle de la consecución de la calle de la consecución de

Vernengo Lima se aleja del nuerto de Buenos Aires con las unidades

Varios heridos en el tiroteo frente al diario "Critica"

Bs. Aires, 18 .- En horas

Entre los gritos hostiles dicho rotativo arrojaron de esta manana parteron a dicho rotativo arrojaron del puerto de Buenos Atres la canonera Independencia, rastreador Drumond y varios otros barcos de guerra que se nanagana survos l'ezo

Gobierno pretendió en reite y piquetes del ejército que le esos grupos pronunciaban evice Presidente de la Natorio en como so arcos que se nanaoan surcos en la darsena D a raiz de dificio, escuchândose con después un recio tiroreargos de los que había si se hacía más energica y se de la Nacion y Eduardo J.

Jolvieron consultar y ceder a si la Secretaria de la Presitue luego irradiado al pais.

en los últimos acontecimientos, los mannestantes reduesron el euricio y luego de una peurea e inciancion a la revenión lograron que
los que traoajaban, por temor a represalas, engranesta de la massa variadas conjeturas
Es de hacer constar que
los que traoajaban, por temor a represalas, engrano que
los que traoajaban, por temor a represalas, engranesta en la Provincia de
Buenos Ares, sin que la policia intentase disolver a los
grupos peromistas.

La Maltilla Supite Buenta

Altit y ti litela un

La Maltilla Supite Buenta

Bis. Aires, 18.— Antes de
medionan ios manuestantes
que nabian iogrado sus pri
meros objetivos en Aveiales de la 1 y 30, una de
las ciudad al grito de
medionan ios manuestantes
que nabian iogrado sus pri
meros objetivos en Aveiales de la ciudo de lorizo
producto de después un recio tiroles de adicio, escuchândose
con los principates cristales
les del adicio, escuchândose
les del difício, escuchândose
loca connecimientos que guelos aconecimientos que su
los aconecimientos que se nanaoan surcos
los aconecimientos que se catano un con a rarzo
la cargos de los que había si
se hacia más en enérgica y
les de metalos an arias par
tieron a bordo de dichas na
tro de estros a diferio escenas de pu
lla la columna regimentada.
La policia con dificulta
des logrados escos necnos con
con los principates crisca
los de dominos que se

se produjo entonces un
desbande, actuando enérgic
socia dominio publico.

Se produjo entonces un
desbande, actuando enérgica

vitar ulterioridades.

Hubieron en linterior
del edificio espuertar

la camonera lue romanio purble.

Desde temprana hora los obreres se concentraron en la zona de Avellaneda

Bs. Aires 18.— Como respondiendo a una consigna superior, los grupos regimen rados que responden al Coronel Perón, se empezaron a garupar en Avellaneda, des de antes de las 6 de la manana.

Con las banderas argentinas y el retrato del Corolel formaro columna que la Lansis otros grupos en

En Lanús otros grupos en actitud provocativa obligaactitud provocativa obliga-ban a cerrar al comercio en general, obligando a adhe-rirse a los obreros que en espectativa aún no forma-ban parte de la manifesta-ción.

Contrariamente a lo que ocurrió en la Provincia de Buenos, Aires, la policia mayor decisión arrolando en más de una oportunidad gases lacrimogenos.

A las 15 horas ya los grupos de solograron llegar a la Plaza de Mayo, posesionándose prediction de momente de la misma.

En La Plata incendiaron el diario "El Dia"

La Plata, 18.— A las 14

La Plata, 18.— A las 14

tantes consiguieron que los dos frigorificos cerrasen sus puertas, dejando que engro sen la columna todos los tra bajadores,

neomunicación de cien de Ateníaron contra Actívase la recon-Contrariamente a lo que el premier inipòn versión democrá-

apelando a las armas e capacinos e membargo, de producirse elec Los manifestantes exigian en la nota presentada la destinución de la las mayoría se inclinarán hacía el ban la nota presentada la destinución de la derechas pues también le membras de los destinacions de los destinaciones de las derechas pues también de los destinaciones de los destinaciones de la permedia de los mobiliarios, a excepción de los que detentaban los integram.

También se pide que todos los libres de trabas 100.000 holjas de bienes de la noble a sea conflaca, diardo dobles para la impresión de su órgano ofiteal. Los demás 100 miles de la companiente del companiente de la companiente de la companiente de la companiente del companiente de la compani

FRANQUEC PAGEDO TARIFA RECUIDA

EL TERRITORIO

POR UN ROMBO CIERTO EN BIEN DE MISIONE :

La actuación de un sacerdote debe ser investigada

La actuación del sacerdote que en Puerto Rico cuida de los intereses morales y esprituales del catolicismo vie ne levantando fuertes y —a nuestro juscio— muy jusci, in adas vioiencias. Desde hain anna violencias. Desde hate congini tiempo a esta parte el finngistetto de la cona viene sechiando al menconado representante de la Iglesia como el mas vehemente y te haz opositor a la enseñanza que las escuelas sostenidas por el Estado proporciona a a población infanti) de esa colonia y sus airededores. La eposición que el sacerdote le va a cabo se manificista en spostcion que el sacedote litra a cubo se manitesta en las mas divirsas formas y vical esta pleamente documentada y comprobada por obliga de la cumpidada por obliga de la cumpidada por obliga funcionarios del Conse do o en espectores— para no referenda por el ministra de la consecución del consecución de la consecución de la consecución de la consecuci directores y maestros luchan a brazo parádo y ra la_g maniobrag obscuran. istas de ese pastor de al.

Mas,

Hace algunos año₈ ya obserbaha esa retrógrada preo
rupación del sacerdote un ins
ha innecesaria escuela parti
res dependiente del Ministe,
o de Instrucción Pública en
una serie de informes que en
sas epoca causaron estupor e
indignación general. Mas tar sea época causaron estupor e Indignación general. Mas tar ge fueron los directores y maestros de esa zona que de-nunciaban sistemática y fre-tuentemente la acción antiientemente la acció_n anti-mando el párroco d_e Puerto Rioc, acción que se mani-staba desde la presión que

pevsonalmente incla en el animo de los sencillos y cusi analfabetos, Jefes de las familias que pueblan la colonia llegamdo a la fundación de uma innecaria escuela particular de neta orientación requirió a la minofila y cierical, para cu. ya instalación requirió a la población ingenies saeríficios económicos. Pero el maj que durante varios años vino consumando el páraco de Puerto Rico contra la enseñana oficial no se freduce a lo «spoesto: hoy mas aún Realizo uma activa propaganda de despres to: hoy mas ain itealizó una activa propaganda de despres tigo contra la ecucia naconal; interfino permanento, mente la nasistencia de alumnos, en especial de alumnos perteneciene ça familias ale namas y persiguito a mirma propaganto de la mana y persiguito a mirma por esta de la consulta del consulta de la consulta del consulta de la consulta del consulta de la consulta del consulta de la con

La actuación del sacerdote a que hace mos referencia ha dado motivos saficientes para que las autoridades maconales realizen una amplia y prolija investigación con la cual no solamente se pondrá en claro la actuación del mismo averiguado de paso sus sus incursiones en el campo político, el alcance de sus pláticas y sermones en idioma alemán, su conducta moral de la cual el vecindario se ha ce los mas diversos juiclos si no que a la vez se prestará al cuadro moral y espiritual de la colonia un valioso servicio. La actuación del sacerdote

Doy aqui el último abrazo al ejército y el primero a mis conciudadanos

Dijo Perón desde los balcones de la Casa Rosada

Comenzó manifestando el Comenzó manifestando el Chel Peron que hace dos a-los, desde estos mismos bal cones expresaba que tenía a les acumas en su vida tres honores: la de ser un soldado, la de ser patriota y la de ser el primer trabajador argentino. Anunció enseguida que el P. E. acababa de suscribir el decreto concediéndole, as solicitud, el retiro del ciercito renunciando voluntariamente al mas insigne honor que un soldado puede aspirar: el de lucir los laureles y palmas de general de la nación.

Las palabras del orador de la Casa Rosada que Conceleron de la casa grandiosa que Conceleron de servicio de los servicios de la veriada humana que pueda someter al pueblo agradesión con estas palabras: el de lucir los laureles y palmas de general de la nación.

Las palabras del orador de la Casa Rosada de la Casa Rosada que Conceleron de la casa de la casa de sa masa grandiosa que con servicio de los santesis de servicios de la casa processada de la mascionarme de la casa de la ca

reles y palmas de general de la nación.

Las palabras del orador cran frecuentemente interrumpidas por aclamaciones estentóreas. Prosiguió desenba seguir siendo el composición de la composición del composición de la composición a Nación". Doy pues—con-linuó—el último abrazo al marchar unido con el ejér-ejército y el primer abrazo cito y la policía y que se

ció al mismo su sincera adhe sión con estas palabras: "Muchas veces me dijeron que este mismo pueblo, por quien yo sacrificaba mis bien los adheridos al Sindidias y mis noches, habría cato de la Construcción Na de traicionarme. (Nunca!!! val dispusieron no efectuar Que sepan hoy—prosiguió diciendo—los indignos y diendo a todos sus afiliados farsantes que este pueblo no engaña a nadle que no le traicione. Hizo luego una llamado a la unidad eterna e infinita.

Como la manifestación le preguntara con insistencia donde estuvo coso días, di-jo: "Preguntan donde estuve; yo les responde. Esta-ve; yo les responde. Estave; yo les respondo. Est ve haciendo un gran saci ficio que lo haría mil v ces por Vdes". Dijo de que el pueblo

Luis José Gerli

Pàbrica tejidos de punto y Boneteria

C. A. R.

Repuestos y Accesorios para Autos, Camiones y Maquinarias en general

Melano & Pettigiani

Víctor Perlstein

Las Casas que represento Cassin ya Glusman Tejidos en general

! Cassin

Camisería y Confecciones

de Jersey y lana

Autonio Candeloro

Articulos de Bazar y Jugueteria

Victor Zulich & ICia. Insecticida morca

Insecticida morca

«Calavera» Productos de Lecherías

Quesos y Manteca

Solicite la visita de tauestro Viojente Sr. STEWERT

Ayacucho 628—Teléfono 2591—Posada (Mnes.) N. 3123

explicaba el dolor y la angustia de sus amigos por la misma intensidad con que habra surfido su "porrevicia".

Sus expresiones fueron extremadamente cariñosas respondiendo el auditorio con igual sentimiento. Solici di despues que, en lugar de un dia de paro y actitud violenta los trabajadores realicen un paro tránquilo y señalen el día de hoy "como día de gloria".

Cuando finalizó el discurso en medio de billiciosa al variabin el Cnel. Peron volvio a hacer uso de la palabra para expresar que se tomaría un deccanso en chubut; para recomendar que la manifestación se dis gregue en orden cuidando de las mujeres y para que le permitan contemplar durante 15 minutos el especticulo del pueblo que le aclamaba, Mientras el Coronel Peroncontemplada ia masa reun, da ante él les manifestantes hacian con los diarios de la tarde miles de antorchas.

Se edecidió no reabrita su fuero de conserva de

os. En horas de esta mañana cran número de universitaversitaos se agrupaban frente a las facultades de Medicina, as racultades de Medicina Ciencias Exactasy Aboga-ría, ante extremada vigilan-ría policial.

cia policial.

El banquete que debla realizar esta noche los médicos del Hospital Durand como lo hacen todos los años en esta misma fecha, ha sido suspendido por resolución de los mismos.

Los facultativos del hospital Fernández, donde pres taba servicios el Dr. Otto-lenghi ante el curso de los

lenghi ante el curso de los acontecimientos políticos, resolvieron declarar la huelga por tiempo indefinido. El festival que debía realizarse hoy en el Teatro Colón a beneficio del Patro nato de la Infancia, también ha sido postergado y la Asociación del Futbol dis puso que los partidos de la reserva que debían disputar se hoy se suspendan hasta fecha que oportunamente se comunicará.

Los obreros Portuarios,

Peron e hallaba n la Isla Mart n Garcia

Bs: Aires, 18.— Se supo de fuente oficial que el Coronel Peròn se hallaba en la justa de Martin Garcia donde antes de ayer y a pedido de Presidente Farrell llegaron ca verlos dos especialistas de de Cobierno, anunciándose por composito de la composición del composición de la composición de la composición de la composición de la compos

2020

explicaba el dolor y la angustia de sus amigos por

-El Dr. Carlos Cisneros, Secretario de la Unió Bs. Aires, 18.— Los Consejos Superiores de las Universidades reunidos en sesión extracádinaria anoche, resolvieron no reabrir dichas casas de estudio ante el giron inesperado que tomaron los acontecimientos políticos.

Bs. Aires, 18.— Los Consejos Consejos Consegos Calla utientico pueblo argentino los provincios en sesión estracádinaria anoche, resolvieron no reabrir dichas casas de estudio ante el giron inesperado que tomaron los acontecimientos políticos.

Bs. Aires, 18.— Los Consejos Callada, al ser entrevistado esta mañana por los catalentes de la Unión Catica Callada, al ser entrevistado esta mañana por los acontecimientos que se desarrollan y cuyo mon los acontecimientos políticos.

Bs. Aires, 18.— Los Consejos Callada, al ser entrevistado esta mañana por los catalentes de sa disputa de los militares que luchan por estración de la Unión Catica C

estupor los acontecimientos que se uesarionan y cas-fin no es posible predecir-.

— Ha trascendido que el General Eduardo J. Avalos se encuentra detenido en Campo de Mayo —Ha trascendido que el Dr. Hortencio Quijano rechazó la cartera del Interior, pues sacompañaria a Perón como Vice Presidente, en la fórmula para ilas próximas elecciones
— Ha sido designado Ministro de Hacienda el Dr. Antille

pulmones, los Dres. José Mentovane y Gabriel Roma

Los mismos aconseiaro Los mismos aconsejaron que se hacía imprescindible el traslado de Perón al Hospital Militar Central, cosa que se efectuó ayer a las 6 y 35 de la mañana. Como medida de precaución se habían apostado fronte a cosa nosecunia tro.

ción se habían apostado frente a ese nosocomio tropas de infantería con ameralladoras y armas largas.
Sin embargo cuando a las
15 llegaron los obreros que
supieron del paradero exacto del Coronel Perón, esa
guardia dejó de ser tal per
mitiendo el paso de los mismos.

Es de hacer constar que en el Hospital Militar Central se hallaban al lado del Coronel, el Teniente Coronel Mercante, el Brigadier de la Colina, el Dr. Antille y un cura que dió lecura de un mensaje que envió Perón a los obreros que lo fueron a entrevistar.

fueron a entrevistar.

Bs. Aires, 18 Desde tempranas horas de la tarde el Vice Almirante Vernengo Lima se constituyó en el Palacio de Justicia, con el fin de solucionar la crisis de gabinete. El Dr. Juan Alvarez, Procurador del Tesoro a quien se le había en comendado la formación del meyor ministerio, anunció nuevo ministerio, anunció que a las 19 horas se daría conocer un comunicado o

Posadas Misiones

Tel. 354

José fundamentos todas las ver siones circulantes sobre nue vos ministros. El gabinete que había logrado Alvarez vos ministros. El gabinete que había logrado Alvarez, lo dimos a conocer en nuestra edición de ayer y exiga para aceptar las carteras inmediato levanfamiento del estado de sitio y con vocatoria a elecciones para el mes de Febrero.

Solo se supo a la noche que dichas personas seguian reunidas en el Palacio de los Tribunales y que el Vice Almirante Vernengo

l Vice Almirante Vernengo Lima partió a una importar te reunión de marinos, no sabiéndose luego más nada de él.

Renunciô Emilio Ramirez

Buenos Aires, 18.— En ho ras de esta madrugada se anunció que renunció a su cargo de Jefe de la Policía Federal, el Coronel Emilio Ramirez, como así tambien sus principales colaborado-

es. Interinamente fué desig

Interinamente fué designado para ocupar dicha repartición el Teniente Coro nel Molina, Sub jefe en el ticmpo del Coronel Velazco. En horas de esta mañana y entre los futuros candidatos al gobierno se aseguró que seria designado jefe de Policia el Coronel Velazco; Ministro de Guerra el general Sosa Molinas; Secretario de Aeronáutica el Brigadier de la Colina.

Tónico Williams Para Ambos Sexos

Para Ambos Sexos
El Ténico del Dr. Williams
se ofrece con entera confianse, pues, por sus propiedades
como neurotóniso, amargo, hematopoyético y ferruginose,
contribuye y estímula la formación y regeneración de los
glóbulos rojos. Este Tónico,
wedadera apenado
como estímulante del apetito,
como estímulante del apetito,
como estímulante del apetito,
como estímulante del apetito,
un factor de importancia para
restaurar fuerzas y energina.

:COMPROBADO!

PARA RESERIO NARIZ OBSTRUIDA GARGANTA IRRITADA PECHO OPRHAIDO TOS

Se nos solicita una

Hace pocos días, en la sectión Policiales de El Territorio aparceió una nota informando del sustanciamiento de sustanciamient pintadas en las paredes d ciertos edificios. Deciamo entonces que esc sumario era instruido por denuncia del jóven E. Bistoletti. Acla n Bistoletti, cuyas con ones morales nos mere fé, hizo llegar a ese dia-a siguiente carta:

Director de EL TE RRITORIO

RRITORIO
"Con sorpresa y justificada preocupación hé leído en la edición del 9 del cte. que el diario de su dirección me hace aparecer como de lator asegurando que hé si iator asegurando que hé si do yo quien denunció al jó ven González y otros de ser los autores de las leyendas aparecidas en edificios de la ciudad con expresiones po líticas. lator asegurando qu

"Puedo asegurarle a Vd. a la opinión pública de a la opinión pública de m ueblo que ello es absoluta iente inexacta como pódrá esprenderso del como pódrá mente inexacta como pódrá desprenderse del sumario que instruye el Departamen to de Investigaciones a car go del Comisario Baena an te quien yó como otros con currimos citados para decla rar y responder a diversas preguntas de rigor entre las cuales figuraba una a la que debimos contestar: "Si cra cierto que el jóven Gon zález habría manifestado que "no tempo que se sena ue "no temía que se sepa ue había sido él quien pin

nos le aimos trascendencia i menos le hemos denuncia-

"De lo que a mi respecta puedo afirmar que no le hé denunciado pues tengo alto concepto de lo que es hom-

concepto de lo que es hom-bria de bien y porque nin-guna animosidad me mueve contra los estudiantes de-mocráticos.

"Como digo, estas afir-maciones mías pueden ser probadas con los mismos e-tementos que forman el su mario Les ruego pues, señor director, que no me califi-quen tan errónea ni morti-ficantemente pues siempre icantemente pues siem é llevado una condusta siempre corrección y hombría lo que riñe con la bajeza y mez-quindad de la delación. Sa-udale atte. Elvio Bistoletti

"RELOJES"

Oleksow Hnos.

Reloieros de alta precisión Confienos sus relojes y

-San Martin 317-Frente a la Plaza 9 de Julio

Posadas (Mnes.) SE VENDE

SE VENDE Motocicleta marca D.K.W. "auto unión" 350 c.c. por minuto, cubierta en buen esado. Cupo para nafta 80 litros.- Tratar Telef. 832 bia sido el quien più intros.- I

Chatiia Ford V8 Modelo 35, buen estado y con buenas gomas. SE VENDE

- Informes G. A. ELVIRA-

Teléfono 9431



"ELVIRA" L" BUOUE MOTOR RAPIDO Propiedad del S. Nicolás Flores

Salida de Posadas a Pto. Rice

ITINERARIO

Salida de Posadas-Lunes, Miércoles y Viernes a las 7 hs. Salida de Pto Rico-Martes, Jueves y Sabado " 7 hs. Con almuerzo y vino-Comodidades amplias=Asientos Pullman-Cocina de primera

INFORMES Teléfono N. 608



Mpa! por CONSTANCIO C. VIGIL

es el libro que convierte el aprendizaje de la lectura en placentero juego para los niños.

Con ¡Upa! aprenden a leer con extraordinaria rapidez, sin dificultades ni fatiga, con sorprendente facilidad

y verdadero entusiasmo. Agente de: Editorial Atlántida S.A.

LIBRERIA AMERICANA
San Lorenzo 327 Colón 166
EN BREVE: Sucursal en Oberá con el surtido más completo en plaza.

del 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Biblioteca Popular Posadas, exclusivamente con fines educativos y de investigación.

LAURA F. VARELA

Profesora Normal en Ciencias Exactos

Prepara alumnos aplazados y para ingreso

N 3164

Construcción de Carrocerías para colectivos

Chapista Pinturería, Tapicería Mecánica Soldadura en aluminio, antimonió etc.

N. 3127 V. 29-10-45



nalmente o por carta a Actración EL TERRITORIO.
No. 2939.

SE VENDE

HP.—
1 erreno valdio calambrados l efreno valdio cialambrados de 14X33 metros, al lado de la Comisaria 3ra., en Avda Marco. ni. Títulos perfectos, inscriptos en el Registro de la Propiedad.

Tratar: Layter y Polasek San Martin y San Luis No. 3146 V[48]10]45 VENDO

UNA MAQUINA "Singer" verde dera oportunidad, informe_s a Ra món Espendinola Teléf. 2427.

SE NECESITA una chica para ni gentino, Córdoba y Colón. No. 3172

Se vende

te con prensa hydráulica y moldes. Marca "Maculos" SEMI-NUEVO

SEMI-NUEVO
Un pulverizador a Moter
P.S.- Capacidad en tanque

5P.S.- Capaciusu 100 Lts.
Montado sobre un carro con 4 ruedas marca "Meyer" NUEVO.

John Johnson
Hiderado Mnes.
N 3108 V. 19-10-45

VENDO

Auto Chevrolet 6 mod. 29 cinco gomas en buen estado en \$ 1.500. ...
Tratar:

Anacleto Cardozo

Candelaria — (Misiones) N. 3129 V. 26-10-45

GASOJENO DE MARCA SUR CA "SVEDLUND, en perfectas condiciones y con instalación pa. ra instantáneo cambio de mar, cha de gas de carbon de leña a

Doctor A. Ferrara Dentista y doctor en Odonie. logía, egresado de la Univer sidad Nacional de Buenos

Sidad Adres.

Cirugía de boca en general

CONBULTAS

Todos los días menos los sabados de tarde y domingo.

armiento 152 Teléfono 2437

Dr., SCOTTO

San Lorenzo 635 — Tel. 2552

Dr. Ricardo Cambas

del Hospital Regional.

CONSULTORIO: Ayacucho 364

PARTERAS

Aida Roatta le Bereloit

Rivadavi a 200-Tel. 963

POGADAS

CIRUJANO DENTISTA

RALF SINGER

Vulcanización y Recauchutaje de cubiertas Rivadavia v Entra Rine

f elélono 41

· · ESTUDIO TECNICO INDUSTRIAL

Proyectos—Estudios—Presupuestos

Cuenta con profesionales de postigio paraes la especialitat

CORDOBA 241 Teléfono 626 POSADAS (Mnes.) CORDOBA 244

Los Frutales 'Oberá'

de WALTER LUTZ
do c nfianza ofrece; unides, Forestales, Semillas de Eucaliptus Var.

FARMACIA RODRIGUEZ

de EUGENIO L. RODRIGUEZ

UNIVERSIDAD SARMIENTO

FELIX AZARA Y SANTA FE - TEL 628 - POSADAS

Señores padres de estudiantes:

CURSOS QUE PUEDEN SEGUIRSE

ureuvo que rueden Seguinze.

Contabilidad, Teneduria de Libros. Dactilografia, (Escribera a Maquina) Taquigrafia, Redaccioe comercial, idiomas, Misica, Dibujo, Telegrafia, Radio stelegrafia, Radio stelegrafia, Radio stelegrafia, Radio selegrafia, Radio selegrafia, Radio selegrafia, Radio selegrafia, Radio selegrafia, Radio selegrafia, Perparación in Companya de Conservo.

Preparación de apiazades y libros.

Esta abierta la liscoripción para algunase de 1e., 2e., 3e., 7 to., año de actuales escundarios an el INSTITUTO INCORPORADO SARMIENTO que funciona en este establecimiento.



De Apóstoles

DEL INTERIOR

Necesidad de que se amplien los elementos para almacenar yerba canchada

Hace pocos días visitó la la constituyen una de las poconsignatario de Verba Mate Canchada. Segun se expilcó, la visita del funcionario respondería a sus propósitos de estudiar detenida mente los problemas que afectan a las actividades del productor, especialmente los de carácter comercial, su transporte, almacenamiento, etc.

Habrá podido apreciar el
referido funcionario que
los productores de la extersa zona del Uruguny se venpas zona de

vista el Directorio del Mer-cado Consignatario, de cu-yo organismo el Ing. Hec-kell ha de ser un observador perspicaz y con el sufi-ciente sentido práctico para apreciar las reales necesi-dades de la zona gestionan-do del Directorio las medido del Directorio las medidas adecuadas, que la extensa region yerbatera del
Uruguay necesita de mayores galpones para almacenar no solo con las finalida
des de guardar el producto
para luego ser transportado a los molinos de la Capi
tal Federal, Rosario u otros
sitios sino tambien para
facilitar a los numerosos
molinos de Concepción de la
Sierra, Apóstoles, Azara o

LITORAL Cía. de Seguros Generales INCENDIO GRECORIO SINKIN

Telés. 28 :: Apóstoles

DA SILVA y Cia,



Presidido por el Sr. A. Solari continua realizando una labor cultural aprecia-

Savov Hotel

Departamento con baños rivados — Cocina española — mbiente distinguido y sus precios son módicos

Colón y Sarmiento - Tel. 82

Posa las

ENCUADERNACIONES

Don DAVID ex oficial encuadernador de la Casa Melot e Hijo, sigue tavo-teciendo al público de Missiones con sus trabajos y gomas en perfecto estado certa competência. Si desea hoje de, 4 puertas, con rado PHILIPS, er un buen obsequio, hálitase confeccionar un luase confeccionar valuas e confeccionar valuas entidad vió resuelto en for-ma práctica y alentadora un problema que afectaba sus modestas economás. En efecto Dn. Didino Ramos, re-presentante de la SADAIC ha resuelto aplicar una ta-rifa módica al derecho de los autores musicales para las fiestas que la entidad realice lo que fué muy bien recibido y reconocido.

art un buen obsequio, há-gase confeccionar un al-búm de fotografía o car-peta de escritorio. Para sociedades, clubs y asociaciones gramiales haré sus carnets a precios

sus carnets a precios especiales Telèfono 2497 Chacra 40

LES

Dr. Fernando Barreyro Médico Cirujano Jefe del Servicio de Niños Del Hospital Regional

Especialmente:—
Clínica_Cirujía infantil
CONSULTAS: de 10 a 12 y de
15 a 18
Córdoba 182 — U. T. 966

DR BADO

Del Sanatorio Mayo Cirujano General
Rayos X — Enfermedades
de señoras
Ayacucho 273 — Tels 438|439

Dr. Luis A. Boratti Médico Cirujano
Consultas de 16 a 19 horas
Avenida Mitre 285 — U. T.:
POSADAS — (Misiones)

Dr. José Negrete Dr. Jose Ivegao...
Médico Cirijano
Vias Urinarias: Venéreas:
Sifilig — Rayos X
Diatermia Ondas Cortas y
Electro coagulación
ONSULTAS: de 8 a 11 y de
15 a 18

San Lorenzo 385, U. T. 2436 POSADAS

Dr. Guillermo Guibert
Jefe de la Maternidad — Má.
dico interno del Hospital Ra.
gional — Internag — Partos
Cirugía
Belgrano 316 — Teléf. 2010

D. Roberto L. Mirone
Médico Cirujane
Medalla de Oro del Hospital
Oftalmológico de Bs. Aires
Especialista

Especialista

Enfermedade_S de los pulmones, Enfermedade_S de los Ojos

Prescripción de lentes.

Consultas todos los días

Córdobe 197 U, T. 2097

AVISOS CLASIFICADOS

SE VENDE

SE VENDE

HELADERAS ELECTRICAS fa, miliar Sism, Westinghouse, Ven tiladores de las mejores marcas do diadores de las mejores marcas do animente o por carta a commente o por carta a co

Pensión I.A AURORA ar de espera de 4 rutas; Posadas Alem, Oberá y ruta 10., al Alto Paraná:

Hospedaje: Comida a toda h Hospedaje: Comida a toda ho
:: Santa Ana (Misiones)
:: G. "H.A. AURORA"
Compro Chaera con Yerba
Secudero industrial de Yerba
Mate.
FLORENTINO S. HUR.
TADO ALVEZ
Santa Ana (Misiones)

COMPPRO CASA

Con toda_s las comodidades de ubicación céntrica. Pago al con tado. Tratar de 17 a 19 horas

afta. TRATAR: AXEL TULLERRA Rioja 427, Posadas. No. 3025.— ESCRIBANOS DENTISTAS

S. Emilio Galian

Ex_Secretario del Juzgado Le
trado No. 1, Registro de Contratos Públicos Civil y Comercial Inscripción y Saneamiento de Títulos en el Registro de la Capital Federal

HORAS DE OFICINA: De 8 a 12 y de 13 a 20 San Lorenzo 529 — Tel 422

Emilio J. Gueret

Letrado No. 1
Contratos — Actas — Poderes
inscripción de Títulos
Ayacucho 336
Teléfono 2217

Escribania de Registro N 5 ANIBAL CAMBAS

Escribano Público Nacional Escrituras, Inscripción y sanca-miento de títulos, protocolizacio-nes, peritajes, etc. San Lorenzo 108 Teléf. 2106 y 851

ESCRIBANO ROBERTO A. GALEANO
Registro No. 6

ROBERTU A. UALIDATO
Registro No. 6
Inscripción y Saneamiento de
títulos, —Poderes; Constitución de Sociedades etc. —
unin 485 Teléfone 2086
POSADAS

VETERINARIA 6

El Dr. A. Rozengurt, comunica a su distinguida clientela que ha trasladado su Clínica a su amplio local de la calle

TUCUMAN 231
TELETONO 381
Comodidades para internados y pensionistas. Sucros, vacunas y productos veterinarios.

Representante de la Veterinaria MAIPU

Contabilidades atrasadas — Contabilidades defec-

tuosas-Cortabilidades por hora Trabajos efectuados por expertes bajo la supervisión del contader Público Nacional

LUIS L. HIRSCH

Dirigirse para consultes a Teléfono 2162 o por carta a Bolivar 393

ABOGADOS ESTUDIO JURIDICO del Dr. LUIS MARIA DUARTE

ESTUDIO JURIDICO Dr, Miguel T. Marchese.

Ex_shogado del Banco de la

Nación Argentina

Dr. J. Felipe Gamberale

Abogado del Banco de la

Abogado del Banco de la Nación Argentina Sucesiones y Convocatorias Asuntos civiles y comerciales criminales en general BOLIVAR 383 — Teléf 618

ESTUDIO JURIDICO Dr. Salvador Alterach Abogado Judiciales y Administrativas Pensiones y Jubilaciones

PABLO L. ALTERACH

Caligraf_O Público cripto a los Juzgados Nos 1 3 2 de Misiones nos Aires; Diagonal Norte No. 1119 Tel. 35_1507 Posadas: Rioja 110 Teléf. 942 MISIONES

Estudio Juridico Doctor Silvio G. Famularo

S. Martin 268-Tel. 2139

POSADAS

DIEGO ISASA Sarmiento 308 Escritorio No. 1 — Telét. 402

Junin Teléf, 984
POSADAS

CONTADOR PUBLICO

MANUEL PACHECO Asuntos Comerciales y Con-tables Auditoria — Pericias Estadísticas. Santiago del Estero 178 POSADAS

ESTUDIO JURIDICO

DR. JULIAN F, FREAZA
Abogados
Colón 65 — Teléf. 933
F. Azara 171 — Teléf. 426
POSADAS

MARTI Dr. ROBERTO MARTI

Estudio Jurídico Rolando Olmedo

RIOJA 380

EL DR.

Ramón R. Arrechea

Abogado

Comunica que ha instalado su Estudio Ju-rídico en Junín 208 esq. Sarmiento de Posadas. En APOSTOLES atenderá los mar-

Dr. Alfonso Arrechea Hospital Ottalmológ
"SANTA LUCIA"

35 Libertad 5327, Callao 481
36r. Piso
Consultas;
Luies, Miércoles y Viernes de
17 a 20 horas

Dr. Hector II. Orlando

Dr. Eduardo R. González

Médico (dirijano
)irector del Hospital S. Ignacio
Te'éfono 34 — San Ignacio

PROFESIONA MEDICOS

Químico Biólogo Análisis clínicos y Bacterio-lógicos — Metabolismo Basa! Calle Sarmiento — U. T. 2377

ble y de valor para la pobla ción trabajadora el Centro

ción trabajadora el Centro del acápite. Habría que destacar la incansable labor del presi-dente y demas dirigentes de la entidad que estan cum-

pliendo un interesante pro-grama y dedican todo sus

esfuerzos y empeños por la realización de actos que signifiquen motivos de dis-

tracción y mejoramiento cultural de los trabajadores de la población.

Cabe tambien destacar

Cabe tambien destacar que son numerosos los vecinos que en una u otra forma prestan a la vida de la
institución su aporte y ayuda. Hace pocos dias la
entidad vió resuelto en for-

Sanatorio Nosiglia MARIO RAUL NOSIGLIA

Ur. Arnalde Riquelme OJOS-OIDOS-NARIZ Y GARGANTA

Receta de Lentes y Operaciones — Tel. 371 25 de Mayo 330

SANATORIO MAYO orea: Dres. Bado y Gonzáles Bonnecarrere

Electro Cardiografía en Seriada NAYOS X - RADIOGRAFIA

Consultorio y a Domicilio
Rayos Ultravioletas — Ondas Ultracortas
Electro Coagulación — Pulmotorax Ardificial
Laboratorios propios de Análisis

Ayacucho 327 Telet 438 Posadas (Mnes.)

Dr. JOSE R. STREET GARGANTA-NARIZ-DIDO

De los Hospitales Centenario y S. Peña de Rosario

CONSULTAS: 10 a 12 y 15 a 19 AZARA 322-ler. P. Tel. 840



DE **OBERA**

Nuevo encargado Forestal | Deportivas

Nuevo encargado Forestal
Se ha heého cargo de la
Oficina Forestal de la localidad el Sr. Santiago Chemes funcionario de la repartición que goza de general estima.

Deportivas

Una actuación destacada
que fué muy bien recibida
por la población y especial
mente por los grupos deportivos tuvo el conjunto-

Siempre a la vanguardia!

futbolistico dei Club Atlético Oberá en su reciente dos señores Iglesia, Laski y sinar realizada por la ciudad de Encarnación, Integraron el conjunto de primera división los siguientes jugadores: Aguirre: Lubas cheski y Janville: Sánchez, Anselmo y Pissotu; Amaro Vicio, se realizará en Oberto Hobus, Pereyra, Ego Lutz Torneo que podos los años de 10 de

Organizado por la Asocia-ción de Maestros de Yerbal Viejo, se realizará en Obe-rá, el 12 de Octubre el IV Torneo que todos los años despierta extraordinario in

despierta extraordinario il terés entre los escolares y la población de la zona.

Entre otros importante premios se disputará la co pa "Gobernador de Misio nos"; se han inscripto los las Esuelas Nros. 84, 185 151, 216, 241, 244, 276, 279, 289, y 296. Por la prepara-ción de los mismos puede asegurarse que se mejora-ran las marcas registradas en años anteriores.

Celebración del Día del la Policía.

La Cooperadora Policial de esta localidad que pre-side el señor Eugenio Ro-driguez ha organizado el

programa siguiente:
9 hs. Funeral en la Iglesia
Parroquial en homenaje a
los caídos en el cumplimien

to del deber.

10 hs. Ofrendas florales en el cementerio sobre las tum-

bas de los agentes muertos en el cumplimiento del de-ber. 12 hs. Asado con cuero que fué servido en el local de la Policía, con la presen-cia de autoridades y jefes de oficinas necionales.

de oficinas nacionales.

14 hs. En una sencilla ceremonia el Sr. Presidente
de la Cooperadora Policial
hizó entrega de una medalla

al hombre elegante de Misiones

alración

Representation de Misiques v parte de Corrientes

Una vez más, Siam ofrece una solución al pro-blema de la conservación de alimentos —agudi-zado por las actuales circunstancias—brindando a todo el comercio del país la nueva línea de cámaras Sello de Oro 1946, construídas con ma-deras de excepcional resistencia. De terminación impecable, lujoso lustre, con herrajes de cali-dad, aislación perfecta, constituyen el más alto

aislación perfecta, constituyen el más alto que Ud. puede adquirir en refrigeración

para su negocio.

La nueva serie de cámaras Sello de Oro, construida para "durar toda una vida", incluye una extensa cantidad de modelos de todo tipo y tamaño para Hoteles, Almacenes, Bares, Carnicerías, etc.

Casa OTTO IMLAUER

IOSE P. SANTA MA

Sucesor de SANTA MARIA y Cia, en S. C.

Oficina y Exposición: SANTA FE y SAN LORENZO Teléf. 670 POSADAS — Misiones expresentantes: En Apóstoles para zona Uruguay, señor Dídino Ramos. En Oberá, señor Enrique brech: En Leandro N. Alem, señor Gross. En Eldorado y su 2011 e Jeñor Saul Goldfarb, En Cerro Azul, el señor Arturo Díaz Perez En San Ignacio Sr. Paniagua.

Sección Sastrerla

«SMART»

Tengo el agrado de llevar a conoci-miento de mi clientela y del público que he incorporado desde algún tiempo esa sección a cargo del conocido corta-dor señor Juan B. Ramirez; donde será atendido debicamente.

Esa sección efectúa sus trabajos ya al contado o a Crédito, condiciones libera-les, garantiendo la bondad de la mano de obra como de los casimiros.

Vístase en mi casa y quedará, satisfecho

Billares BRUNSWICK

Venta de MESAS y ACCESCRIOS

en cómodas cuotas mensuales.

Receptores Radio PRIETO



Para ciudad eléctricos Para cámpaña a acumulador

Hasta 20 cuotas
Taller de servicio para toda marca de
receptores
Buenos Aires 295 — Teléfono 2519
En venta acumuladores marca

FRANKLIN

O amperes especial para receptores y
también si Ud. lo solicita en cuotas
mensuales

La mejor cocina económica a leña con-su ne poca leña no ahu na, calienta biora Puede adquirirla en cómodas cuotas desde \$ 10.— mensuales.

veinte años de servicios en Destacamentos y Fraccio-nes aisladas en épocas de mayor incremento de la de-lincuencia, con procedimien-tos personales que le me-recieron la recomendación de su actuación en la orden del Día Policial, y la consi-deración de sus superiores

Bibliografia EL HOMBRES Y LOS ANIMALES

"La lectura de EL HOM-BRE Y LOS ANIMALES ha despertado en nosotros la evocación de obras maes tras y singulares. Porque también Constantino C. Vigil ha escrito ahora una o-bra maestra y singular; una obra que en sus pági-nas nos trae a la memoria las composiciones que fray Luis de Granada hiciera pa ra glosar las maravillas de la naturaleza; una obra que insensiblemente hace omprender los rein chosas consideraciones y en-seña mil pintorescos deta-lles que en ningún lles que en ningún tratado de historia natural hallan

TALLER Carpinteria Mecánica JULIAN S A VAREZ

Pábrics de muebles Juegos de gimnasi Obra blanca

TALLER MECANICO DE BEN16YO GONZALEZ

REPARACIONES Y AJUSTE DE cuaiqu er motor a explosión tra-bajo garantido. — Soldadura au-tógena, Carga y reparaciones de baterias. — Ventas de baterias uevas y usadas.

Precios sin competencia. — Seriedad y corrección.

FUME CIGARRILLOS BROADWAY

Empresa E.T.A.E HORARIO:

Salidas de Posadas

α Puerto Rico y Vice-versα

Todos los días menos los Domingos a las 7 Hs

A Eldoredo

Lunes, Miércoles y Viernes a las 7 horas.

Salidas de Eldorado

Martes, Jueves y Sábado

Intormes: RIOJA Y FELIX AZARA

Teléfono 2371-POSADAS

Tintoreria

CASA VALLEJOS

Especialidad en: Limpieza y planchado de Sombreros y Trajes

Compostura en general-Zurcido invisible, sistema Buenos Aires.

Profesionales expertos atendidos por los señores

Jara, Martinez y Arellano

Antiguamente conocidos por su rápido y buen servicio. Recibe y entrega a domicilio Limpieza y planchado de traje

" de sombrero

Surcido invisible consultar preció.

ANEXO PELUQUERIA - Hombres y Señoras
Teléfono 862 :: Córdoba 201 :: FOSADAS

301101 301101 301101 301101 301101 301101

Ya se inició la temporada en el

Actuará una excelente orquesta presentada por Publicidad "D. O. R. P."

Indefectíbles Ventajas

De la FIBROCHAPA "INDESTRUCTO"

Tamaño Superior:

Largo 1,17 mts An-cho 0.70 mts'

Precio más bajo que cualquier otra chapa

Mayor economía en el flete, por ser más livianas.

No son quebradizas, resistiendo golpes y efectos del granizo, PARA TODA CLASE DE CONSTRUCCIONES (En invierno. no pudiendo safrir oturas en eltravecto

CHAPAS ACANALADAS FIBRO-CHAPA "INDESTRUCTO"



NO condensa la humedad y, por la tanto No gotean. NO las afecta el so y la lluvia.

Aislantes y por con siguiente frescas er verano y abrigada

UNA CHAPA Y MEDIA CUBRE 1 M2

instalación sencilla, no se requiere personal especializado.

Inalferables, no afectándolas el ambiente salino y resisten las emanaciones ácidas. Puedes pintares con cualquier pintera.

inmediata; Colores negro o roto



SOCIALES

acontecimiento social el balle de gala que se reali ará el sábado en el Club del Progreso, las gestiones de los organizadores han tenido éxito en la preparación de diversos números que matizaran el ba-le. El acceso a la misma será por

- De P.so de los Libres Francis.
co y Juan Ramón del Sol.
--A buenos Ares Dn. Eurique
Ruete y D. Joan Stamol.
Parfe esta noche a Buenos Aires la señora María
K.V. de F. Stewart para in
ternarse e un sanatorio de
la Capital Federal, debido

val danzante.

Darán especial realce a
esta fiesta la actuación de
los artistas locales, Lina
Meza, Elena Tauber, dúo
Aves Corrado, Floricel Quin
tano y los animadores Ma-

tano y los animadores Marin y Caracciolo.

Habrá además rifas, obsequios a los presentes, númerosf sorpresa, todos organizados por la secretaria de la Sociedad señorita Lui sa Cortés.

sa Cortés.

Han prometido asistir las autoridades territoriales.

Animará el conjunto de Ja cinto Coronas.

TEATRO ESPAÑOL

noche a las 21 horas La Heredera Ardiente Tener y no Tener Humphrey Bogart y reen Bacall

20 Pullman

FIESTAS Y DEMOSTRACIONES

—Los Estudiante_g del 50. año de la Escuela Superior de Comerco de La Orque-las Jouvent, Los entra das ya ge hallan en venta acousteciniactos occur el balle de conteciniactos occur el pale de conteciniactos occursos de conteciniactos occursos de conteciniactos occursos de conteciniactos de conteciniactos

res el Sr. Olivetti.
El Directorio de la Casa
Paraguaya, invita a sus asociados, y a toda persona
que desee assistir a la Conferencia del Sr. Anibal Cambas, que versará sobre la
personalidad del Dr. José
Gaspar Rodríguez de Francia, el dia sábado 20 a las
19 horas en su local social.
V. 20|45

res el Sr. Olivetti.

res el Sr. Olivetti.

como lo hemos a
reuniose a las 19 y
bas de la F.M. de B.B.
Gaspar Rodríguez de Franque realizará la D
eta Bell combineo
tet Bell sembineo
tet Bell se

CALZADOS

ELIPPISION DE LA MISS DE DE LA CALLIDAD EN CALLIDAD EN CALLIDAD EN CALLIDAD DE CALLIDAD DE

打开及

Representante exclusivo

CASA

KUTEL

ARANA

DEPORTES

Anoche sesiono la Liga

Anoche sesiono la Liga

LI Club Social y Cultural «Roque Sáenz Peñarealizará una reunión social
danzante le próximo 20 del
corriente, al cual invita
asociados y simpatizantes
por intermedio de estas lineas.
—El conjunto teatral «Sintonia» realizará su baile
persentación en el Centro
de Empleados de Comercio
de Empleados de Comercio
de próximo sabado, itesta
para la cual están trabapara la cual están trabajando entusiastamente sus
integrantes. Las entradas
son de § 2. — para caballeros y damas por invitación.

INVITACION

El Directorio de la Casa

Lomo estaha anunciado,
nonche sesiono la Liga

Como estaba anunciado,
noche sesiono le Cl. de la
tica Posadeña de Foot Ball
Esta sesión se realiza en mi
nad addo que solamente o
delegados de Brown, Racing
delarany. Tatose los par
tidos que se realizarán el
domingo 21 y que son los
siguientes: Guarany vs. Mi
tre en el field del Brown;
realizará su
para las divisiones inferiores el
serior dado que solamente
delegados de Brown, Racing
delarany. Tatose los par
tidos que se realizarán el
momiso que se rea

R.V. de F. stewart para in ternarse en un sanatorio de la Capital Federal, debido la doiencia que desde tiem po atras la aque fabre en l'esconalidad el Dr. José Gaspar Rodríguez de Francia el Brancia de St. Anfibal Campaña el Jenor Adolfo F. Ste wart.

— Un señalado éxito promete ser el baile a realizar se el próximo sábado en el jardín terraza de la confitera Mástil Bar organizado por la Sociedad Protectora del Indio.

En Mártíres, la presidenta de esta entidad y directora de la escuela No. 182 ser hora face esta entidad y directora de la escuela No. 182 ser hora face hora activado los preparativos para el traslado ha esta festa la actuada e la cata festa la actuada e la cata festa la actuada.

Darán especial realea e esta festa la actuada e la cata festa festa la actuada e la cata festa la cata festa festa e la cata festa festa la actuada e la cata festa festa la actuada e la cata festa festa la cata festa festa

Serángelo, José Alonso y Miguel Angel Vega. La revelación mas intere sante de esta reunión, fué la contestación afirmativa dada por el Sr. Comandante de las L.A.D.E. Dn. César Guasco, quien gentilmente ha concedido los pasajes pa ra que la Delegación de Mi siones haga el viaje en A vión hasta la ciudad de Co rrientes, la que partirá ma ñana viernes a las 13 hs.

VECINOS DE POSADAS

Recuerdo que la Comisión Em gadronadora funciona en el local de la calle Colón 223 todos los dias hábile_s de 8 a 12 y de 16 a 20 y Domingos y feriados de 3

Savoy Hotel

Departamento con baños privados - Cocina española -ambiente di tinguido y sus precios son módicos

Colón y Sarmiento - Tel. 82 Posadas



Nuevo Comisionado Municipal de San Ignacio

-La Gobernsción del Territorio la secutado en el día de hoy la renuncia presentada por el Sr. Es. personas, po, el crimen d.1 lunes teban Smalif como Comisionado Municipal de San Ignucio siendo designado en recupiazo del mis. mo el Sr Altimperger

Radiadores

PARA AUTOMOVILES ALEJANDRO SAUBART AYACUCHO 627 — T. 2011 POSADAS

Usted también puede

BLANQUEAR LA ROPA

; maravillosamente!





AZUL COLMAN

Alimentos-ropas

Despachamos vía Nueva Yerk y Buenes Aires

ltalla, Fenncia, Inglaterra, Pélgica, Inusia, Fepnñe, Pelceria, Holanda, etc. Fimbarques semerales, segurided y rapidez

Precios de Encomiendas con en. \$ 1820 y 2250 trega a domiciio, desde

Enviamos **Grafis Folleto** instructivo sobre prauetes de "Ayuda Familiar". Correspondencia: contestamoe en Italiano, Francés, Inglés, etc.

Se solicitan agentes locales

Central de Encomiendas Internacionales

Agencia de Viejes, Transporte TURAVION Establecida en 1935 y Cambios Establecida en 1935 U.T. 34-9869 Bs.As.

NAVIDAD y Les obsequies ROPAS y que más e egra ROPAS y AÑO NUEVO rientes y ami-

Renueve todas sus prendas de vestir y para el Hogar aprovechando las grandes ofertas que ofrece en su Grandiosa Venta Presenta-La ción de Temporada PRIMAVĖRA - VERANO



HERMOSO VESTI DO confeccionado en seda mezcla, corte muy elegante, talle 1980

La Tropical

LA CASA DE TODOS LOS HOGARES

GRAN OFERTA Fuerte zapato en brin con suela de corcho en todos los colores.



ECONOMICO
Vestido en lainet estampado, color firme al lavado, largo 85|95 \$ 3.45, 70|80 \$ 2.97, 55|65 \$ 2.38, 45|50

MUY BARATO Zapato en fuerte vaca lisa taco pinet, cosido y semilla-do No. 33 al 39



PANTALON Modelo viajante en fuerte brin inalterable al lavado, talle 44|54.

\$ 980





BATON VESTIDO

Policiales

A pesar de las desventajas qui elgnifica varios factores que con currian a hacer muy difieil la per quiza dei crimen consumado en la persona de Eleonora Torales er la noche del lunes, tales como di largo liempo transcurrido entre el momento de su comición y el de su concomiento, la policia de la capa dal con la colaboración decidida del peratimento de Investigaciones de la concomiento de la colaboración decidida del peratimento de Investigaciones de la colaboración decidida del prestigaciones del colaboración decidida del prestigaciones del prestigaciones del colaboración del prestigaciones del prestigaciones del colaboración del prestigaciones del colaboración del prestigaciones del colaboración del prestiguir del presti Departamento de Investigacio ha continuado trabajando in amente habiendo detenido a va ias personas sobre las cuales r aen justificadas sospechas

> ~~~~~ Estudio Jurídico Rolando Olmedo

RIOJA 380 2351

PINKLETS

Son Puramente

Vegetales

No ensaye peligrosas cirugias caseias Use callicida Pomada Mágica DE HANSON

DOMINGO

de OCTUBRE

a las 10 horas en Córdoba 209

PEMATE DE INMUEBLES

A dos cuadras de la Plaza Urquiza y una del Hospital.

REMATO

7 lotes de 11,54 x 34,64 c/u. totalmente arbolados (mas de 150) medidos y amojonados por profesional (ver planos)

Base: \$ 7 por mes en 120 cuotas

Primera entrega: TRES CUOTAS (o sea \$ 21) dandose de inmediato la POSESION

A pocos metros del nuevo edificio de la Es-cuela Normai.

REMATARÉ

Un terreno de 10,82 sobre 3 de Febrero por 43,30 entre Alvear y R. Perez.

Base: \$ 10 — metro cuadrado. Contado

Una casa de madera con techo de zínc, aljibe, arbolado y alambrado en terreno de 16 x 31 fondo ubicado lote 11 chacra 43

BASE \$ 2.000.— Contado 50 °l 3 años

Por amplies informes

ocurrir a mis escritorios en Còrdoba 209

& Ubaldo Papini &

Córdoba 209

Teléfono 2002

del 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Biblioteca Popular Posadas, exclusivamente con fines educativos y de investigación.

BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Secretario V[11]11[45

VV:13|11|45 EDICTO
Se avisa por treinta días a los
ue se consideren con dereche a

que se consideren con dereche a formular oposición, que la COR... FORACION OBERA PRODUCTO...

RA INDUSTRIAL S. A. (COPI.

EA INDUSTRIAL S. A. (COMPA EACH S. A. (COMPA Exprovediar las aguas de la con-junción de los arroyos "TUICHA"

Manuel Rivero y Hernes

W Rafaci Amores
Oneial lo., de la Gobernacie
No. 3109 Vi22;10;45

unin esquina Sarmiento.— La propiedad debe constar de

EDICTO

Judinto R. Miranda, Juez de Mi.

Liones, etta por TREINTA DIAS

A herederos y acreedores de Ja.

COBO OSCAR MULLER 6 IRE

E MARIA VIER de MULLER.
Posadas, Septiembre 24 de 1945
Oscar R. Ocampo
Secretario

En la sede de la Asocia- za primaria que, reciente on coloma Escuela Ar- ment, se imparte en los es comming, Fromus 22, capitan recently tuvo regain association. Tamigos un assimbata ue sal minaria maneria campo, e a ou ue agosto producario, parta removar na common entrectiva de la missimo, na que quedo megrada dose maria sonote; presidente nomorario, deneral dose maria sonote; presidente, pr. Carios E. Cisperio, parta removar na common un recursa de missimo de monorario, deneral dose maria sonote; presidente, pr. Carios e. Cisperio, presidente nomorario, deneral dose maria sonote; presidente, pr. Carios e. Cisperio, pr. Carios e. Cisperio, pr. Carios e. Cisperio, presidente de manago f. Caporata, profesor de manago f. Caporata, tanecimia, riorida 52, Capi-tanecimientos nacionales provinciales, tendiendo n

o de sus estautos, que di Solo mediante la cultura integral del pueblo y el trascumo. A sociación "Amigos del Campo", se constituye una entidad social, de carácter conti, a fin de Crear una contriente de simpatía desde has populosas urbes hacias campos desiertos, cuyas récriles tierras y variados campos desiertos, cuyas récriles tierras y variados campos desiertos, cuyas récriles tierras y variados campos desiertos, cuyas recriles tierras y variados campos desiertos, cuyas recriles tierras y variados en control de las nuevas generaciones, haciendo así efectiva la Argentinidad, cuyas directiva la ARGENTINIDAD e sos supremos anhelos que expresa nuestro Himno y el prambulo de la Constitución Nacional, a trase de la dusticia, la Educación y el Trabajo, que determinan el sestido de esa civilización, simplista en la forma e intensa en espíritu, que el Cooperativismipita en la forma e intensa en espíritu, que el Cooperativismi en industrial, sin dejar de la forma e intensa en espíritu, que el Cooperativismi en industrial, sin dejar de la recita de la continua de la gración civiliza de la garaciones de los octorientes diezmadas. e sus estatutos, que di Con la denominación sociación "Amigos del de Asociación "Amigos del Campo", se constituye una entidad social, de carácter civil, a fin de Crear una co-rriente de simpatía desde las populosas urbes hacia ilización, simplista en la forma e intensa en espricambio intelectual, agrario tu, que el Cooperativismo representa"; intensificar y do a las naciones de los ocorrectada en de la Revolución de Mayo, concretada en Justicia Social, amor Fraternal y la libertad del esprittu, de la inteligencia y de la voluntad expresada en trabajo emancipador, hacia toda la República, formadando seccionales, con sus respectivas, en las provincias y territorios macionales, coordinando, así, el plan ge neral de deucación interpriso macional en rela de deucación interpriso en concentral con la eficiente cooperación agrario-colonizador de la Asociación "Colonia-Escuela jadores de los campos y las Argentina" con la orientación agricola de la enseñan se consolide y una a los ar-

muerte. Solo mediante la cultura

Se apresta a realizar una intensa gentinos; que la justicia se que debemos ser, frente al memsifique y la libertad concierto de las naciones lise torne resplandeciente is torne resplandeciente is

.....1945..... Domingo M. Bengivenga

Oficinas San Lerenzo 230/52 Tel. 773 Posedas (Ms.)

Grandes Remates de muebles y mercaderias SIN BASE

En mi calón de Ventas San Lorenzo 230/32, a hs. 9 ios utas Domingos 21 y 28 de Octubre próximos

Regios roperos con lunas biseladas, buenos guarl'arropas, juegos comedores con vitrinas y cristales, buenos escritorios tobles, juegos de living tapizados felpas, enja de hierro, balanzas automaticas. Bianem, basedias de 100 y 300 kilos, camas de bronce, hierro ymaderas lustradas todas medidas, colcinones punman y de lana en 1 y 2 plazas, un heimoso cuanto de la "Mary Pikford", otro del famoso
"Otelo", gran lotas de sillas y sillones, mesitas de
luz y para: comedores lustrados, cocinas económicas,
receptores oe radio, máquina de coser, perchero
ustrados, cuatro bicieletas para homores y niñas,
muy obtenos lotes de artículos para adornos y regalos finos, cristalerías surtidas, baterías de cocinas
completas, gran lote de discos surtidos, máquina tejedora de medias, ventiladores de techos y para escritorios o.E., máquinas quebradora maiz, un lote
zapatos fines señoras, artefiactos eléctricos en brondarropas, juegos comedores con vitrinas y cristales, zapatos fines señoras, artefactos eléctricos en bron-ce y cromados, otro gran lote de cucharas, cuchillos, tenedores, cucharones etc., en alpacas finas y cro-madas, 100 metros cintas persianas y 100 kilos hilos veleros en bobinas y comunes para envolver, y ade-más saldrá a subasta un buen lote de Mercaderias

más saldrí a subasta un buen lote de Mercaderias generales de superior calidad. TODO SIN BASE, AL CONTADO Y AL MEJOR POSTOR: LOS DIAS DOMINGOS 21 y 28 DE OC-TUBRE PROXIMO. A HORAS 9 EN MI LOCAL Seña sin excepción — Comisión 10% al comprador

Domingo M. Bencivenga artillero Público

ASOCIACION ISRAELITA DE S. M. "HIJOS DE SION"

Posadas (Mnes) Octubre 15 d

Estimado consocio: La Comisión Directiva tiene rado de invitario a concurrir Asambiea General e se llevarà a cabo el dia 28 de rriente mes, en nuestro local cial, a las 16 horas, para tra

ORDEN DEL DIA:

ta anterior

gente por el ejercicio de su

ejercicio tenecido el dia 25 de

nas uno de los socios. No. 3170 Vi27/10/45

GENDARMERIA NACIONAL

privado de precios, para antes del 27 del corriente, para la pro-visión de 320 toneladas de alfalf_a e igual cantidad d_e avena c maiz, durante el año 1946, al Es cuadrón "San Ignacio" con asien to en la expresada localidad, don-de retirarán o solicitarán los plie gos de condiciones correspondien.

Publicaciones Legales

No. 3163

No. 3166

Jacinto R. Miranda, Jues Latra.

do de Misiones e las por TREINIA
DIAS a herederog y acreedores de
GREMANDO FEDERICO BEINO NAUNA DE SOSA.

FORMANDO FRIEDRICH DE
LION,

Oscar R. Ocampo Strio, No. 3155 V[9]11[45

EDICTO
El Juez Letrado de Misiones, doctor Jacirto R. Miranda, cita por treinta diag a heredero, y acreedore, de Rosalfa Liesch de deyeradorf. Posadas 11 de Septiembre de

Oscar R. Ocampo, Secretario No 3030 V[20]10[45

EDICTO

EDICTO

EI Juez Letrado de Misiones,
doctor Jacento R. Miranda, cita
y empina por el término de train
in das a heredros y acreedores
de AVELINO NOLLBERTO GO.
MEZ. — Posadas, Agosto Io, de
145. — Anibai Cambas, Secreta, EDICIO

El Juez Letrado doctor Jacinti.

(. Miranua, ena por treinta dia invicacios y actecuores de Eu. mundo de Monante y Ana Youand.

Posadas Milsones, Septiembre e 1945

Uscar R. Ocampo, Secretario No. 3032 V|20|10|40

EDICTO

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, octor Jacinto R. Miranda, cua or treinta dias a herederos y acre

dores de Teodoro Kachuk Posadas Octubre 9 de 1945. Oscar R. Ocampo Secreta No. 3158 V[12]11[45 EDICTO

juncion de los arroyos "TICIMA", "MANCTABY", a la ajtura del le co tiscal No, 54 de la Sección Ter tera de Coinona Picana Bompland a verbal Visjo, de este Territe-ino, con una toma de dicho ele, manto hasta la cantidad de despuesa de la constanta de porte a la ministrialización de fora de "ticamo" en la fabrica que posee en la chacra No, 41 de la setrada Como de la composición de posee en la chacra No, 41 de la setrada Como de la como la como posee en la chacra No, 41 de la setrada Como de la como la como posee en la chacra No, 41 de la setrada Como la como la como posee en la chacra No, 41 de la setrada Como la como la como posee en la chacra No, 41 de la setrada Como la como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee la como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la chacra No, 41 de la setrada Como posee de la como pos El Juez Letrado de Misiones, doctor Jacinto R. Miranda, cita por neinta das a herederos y a crecuores de don Enrique Brei.

Oscar R. Ocampo, Secretario No. 3110 V/22/10/45

EDICTO

El Juez Letrado doctor Jacinto
Miranda erta y empiaza a los
erederos y acreedores de doña
(LEJANDRA JUANA JENSEN Secretario de la Gobe DE DANEKILDE, por el término DIRECCION FORESTAL

Posadas Septiembre 12 de 1945
Oscar H. Ocampo, Secretario
No. 3105 VV;13|11|45

Posada, Septiembre 12 de 1945
Oscar R. Ocampo, Secretario
No. 3165 VV,13|11|45
EDICTO

El Juez Letrado de Misio nes Dr. Jacinto R. Miranda lama por treinta días a heraceleros y acreedores de An terederos y acreedores de An Osear R. Ocampo. Searos R. Ocampo. Searos R. Ocampo. No. 3161 V. 1|11|45 La propiedad debe constare de debe constare da propiedad debe constare de propiedad debe constare debe propiedad debe constare de propiedad debe

Ofertas Sensacionales

EN VENTA Verdadera pichincha:

Sobre la Av. Corrientes

Ideal para negocio o residen cia familiar, sobre la Avenida 7 ... a y Av. Corrientes.

2 LOTES de 25 metros de frente cada uno, separados o conju

Sobre San Lorenzo

Espléndidos lotes en 100 mensualidades que se adquiere posesión y título provisorio, tan solo con abonar el 20 nos cientos A dos cuadras de la Av. Roque Pérez y tres del Mercado Norte.

UNICA OPORTUNIDAD

Sobre la Avenida Marconi

Local reciefa terminado combunido sobre equina ubicación ideal para negocio en general. Tiene otra casa de material en el sitio.

Con amplio terreno esquina que mide 21.65 de frente por 18 metros de fondo, sobre la Avenida Marconi de porwair incatediable.

MILY BARATO

Valiosa propiedad
CON PAVIMENTO PAGO
Sobre la calle Santa Fé, entre Bueno, Aires y Rivadavia
pieno centro punto, estratégico para actividades maritimas
via principal de comunicacicón con el Puerto,
CASA DE MATERIAL con amplio salón para negocio
on vidrieras, varias piesas, y demás depondencias ideal para negocios de depósitos o agencia maritima. Con facilidades de nazo.

CIRIACO G FIGUEREDO

Taller de Joyería y Relojería

de Carlos Cerny e Hijos

N 3037

Leandro N Alem V. 25-11-45

JUDICIAL

El 21 de Octubre à las 10 horas

En el local del

Banco de la Nación Argentina - Pto. Rico

"Banco de la Nación Argentina contra Guillermo Federico Graef ejecución hipotecaria".

REMATARÉ

o e N. 2 fina Capiovy del Lote 4 Departamento Campo Grande—Barra Concepción.

Co 26 hectáreas y 51 áreas de superficie.
Com 5 hectáreas de Tung Oil en plena prosuccion. 8 hectáreas potrero artificial, poblaciones consistentes en casas habitación y galpones, de madera, con otras dependencias y todas las inejo as existentes en el pred o,

El Bano otorga al comprador, hasta la suma de \$ 6 000.— pagadero en cinco años con interés del 6% anual.

BASE \$ 7.500.

Teléfono 38

COMISION 5%

Posadas, Octubre 2 de 1945 NCO DE LA N. ARGENTINA o al Martillero

Ciriaco G. Figueredo

Teléf 2195 PO. POSADAS REMATE JUDICIAL



El día Domingo 28 de Octubre, a horas 9, en Oberá (Misiones), sobre la misma propiedad

REMATARE

ORDEN: Juez Letrado Misiones, Dr.
Jacinto R. Miranda
JUICIO: Ulrico Hacker—Sucesión.
REMATARA Día 28 U-cubre: 9 horas.
sobre el terreno en Oberá
(Misiones).—Edicto dirz días.
Semoviertes, muebles y útiles.
Sin base, al contado. — Comisión 10%

misión 10%
INMUEBLE: Lote 84 Sección Tercera
Colonia Yerba! Vielo (Misiones), 26 hectáreas; 44 áreas,
62 centiáreas, con mejoras
BASE; \$ 6,000. — Seña 10% — Comisión 5%.
Posadas O, tubro 6,1045

Posadas, Octubre 6 1945 OSCAR R. OCAMPO

lot N. 84 Seccion Ter era Colonia Verbal Viejo, (Misiones), con superficie de 26 hectáreas, 44 áreas, 62 centiáreas, con casa de madera de 7 x 7, dividida en tres habitaciones; 1 casa de madera de 4 x 4 metros; dos galpones; 4.500 plantas de yerba mate; árboles fiutales, pozo de agua, cinco hectáreas de monte, potrero alambrado, etc.

CUPO 9.000 kilos

Hermosa propiedad en Oberá (Misiones)

Base: \$ 6.000.—Seña 10% Comisión 5%.

Semovientes, acciones, muebles y útiles quedados por el fallecimiento del causante Sr. Hecker. Vacas, vaquillas, toros, yeguas, carros, camas, roperos, útiles de labranza y todo lo que pueda interesar a un colono.

Sin Base, al contado—Comisión 10%

RECUERDE: El día Domingo 28 de Octubre, a horas 9 en Obera (Misiones) y sobre el mismo terreno. RECUENDE: El dia Domingo 28 de Octubre, a noras y en Oberá (Misiones) y sobre el mismo terreno. Espléndida oportunidad para adquirir un pequeño yerbal con casa habitación, galpones, muebles, animales y demás imple-mentos de trabajo. Por informes al Martillero

PASCUAL P. SARUBBI CORDOBA 442 Teléfono 444

